

Les milices d'auto-défense défendront le territoire de Donetsk avec une tactique de guérilla contre l'armée ukrainienne



Kiev, 7 juillet (RHC- PL- AFP- TASS)- Le gouverneur populaire de la région de Donbass, Pavel Gubarev, a déclaré que les milices défendront le territoire avec la tactique de guerre des guérillas contre l'armée ukrainienne.

Lors d'un meeting d'appui à la résistance et au pouvoir alternatif, au milieu d'une offensive féroce des forces de Kiev sur les territoires d'opposition, Pavel Gubarev a signalé que les forces d'auto-défense de la République Populaire de Donetsk débiteront une guerre de guérillas contre l'ennemi.

Après la prise par les forces ukrainiennes et les commandos paramilitaires des villes de Slavyansk et Kramatorsk, Donetsk est devenue le centre de regroupement des bataillons de volontaires et des milices.

D'autre part le ministre de l'Intérieur de l'Ukraine, Arsen Avakov a indiqué que l'opération à grande échelle sur ce territoire continuera , afin d'écraser la résistance et prendre le contrôle des villes séparatistes.

A Moscou, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a sommé l'Europe de convoquer le plus vite possible le groupe de contact médiateur pour l'Ukraine afin d'obtenir une vraie trêve entre Kiev et les régions de l'est , au vu de l'aggravation du conflit armé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27837-les-milices-dauto-defense-defendront-le-territoire-de-donetsk-avec-une-tactique-de-guerilla-contre-larmee-ukrainienne>



Radio Habana Cuba